

## ようこそ先輩

### —N 会見第一小



「ぼくの夢のスタートはこの音楽室でした」

1月15日（金）に、会見第一小を卒業して38年経ち、現在は東京で照明関係の会社を経営される雑賀博文さんに「先輩に学ぶ」講座をしてもらいました。

「大人になることが楽しみでした」と言われるその顔に、夢を育んでこられた少年時代を思い浮かべながら、有名芸能人の興行の照明の話を全校児童14名が目を輝かせて聞きました。

今日の講座は、子ども達の心に強く印象づけられたようです。



農業の諸制度を説明する様子

1月15日（金）に、会見第一小を卒業して38年経ち、現在は東京で照明関係の会社を経営される雑賀博文さんに「先輩に学ぶ」講座をしてもらいました。

4名の方に独自の取り組みを発表していただき後、町内特産品の試食会では「うどんの粕漬け」が大人気で生産者は手ごたえを感じていました。

特に来年度から始まる「戸別所得補償制度」には関心が高く具体的な事例について説明を求めるなど意見が出されました。

大会には、約120名が参加し、特に来年度から始まる「戸別所得補償制度」には関心が高く具体的な事例について説明を求めるなど意見が出されました。

2月6日（土）にプラザ西伯で南部農業振興大会が開催され、地産地消など南部町の農業への取り組みの紹介や今後の方向など農業関係者が一堂に会し、話し合いが行われました。

大会には、約120名が参加し、特に来年度から始まる「戸別所得補償制度」には関心が高く具体的な事例について説明を求めるなど意見が出されました。

4名の方に独自の取り組みを発表していただき後、町内特産品の試食会では「うどんの粕漬け」が大人気で生産者は手ごたえを感じていました。

2月7日（日）おおくに田園スクエアで、恒例の「おおくに芸能大会」が開催され、たくさんの方が会場に足を運びました。カラオケ・踊り・寸劇など大国の芸達者のみなさんの演技を一目見ようと会場は満席状態。出演のみなさんは日ごろの練習の成果を披露され、笑いと拍手の渦で熱気ムンムン。大いに盛り上りました。

また、幕間には猪小路の潮昭弘さんから提供いただいた「竹細工・光る泥団子」の抽選会を行い、こちらも大盛況でした。

## 農業を元気に!!

### 笑いと拍手で熱気もムンムン



会場を沸かす珍プレー好プレーの共演



“あら、えっさっさ～”<sup>ぐあい</sup>てな具合です

2月7日（日）法勝寺中学校体育馆で第5回南部町ソフトビーチバレー大会が開催されました。大会には各地区から男女17チーム計90名の参加があり、外のポルカ陽気以上の熱い戦いが行われました。

各振興区を勝ち抜いてきたチームが、意地とプライドでぶつかつた結果、田園ハイツチームが3年連続の男女アベック優勝を飾り、日頃の練習の成果だと喜んでいました。

各振興区を勝ち抜いてきたチームが、意地とプライドでぶつかつた結果、田園ハイツチームが3年連続の男女アベック優勝を飾り、日頃の練習の成果だと喜んでいました。

## 拾いまくったプレーに感激

### 2月7日 法勝寺中学校体育館

館で第5回南部町ソフトビーチバレー大会が開催されました。大会には各地区から男女17チーム計90名の参加があり、外のポルカ陽気以上の熱い戦いが行われました。

大会には各地区から男女17チーム計90名の参加があり、外のポルカ陽気以上の熱い戦いが行われました。